

Dominique Meschberger
SP-Fraktion

Liestal, 1.12.16

Interpellation betreffend Veloweg auf der Kasernenstrasse

Die Kasernenstrasse verbindet das Zentrum mit einer Vielzahl von Schulen und Freizeitangeboten (Hanro-Areal, Frenkschulhaus, Gitterli Stadion und Schwimmbad, bald auch die Musikschule, etc.). Andererseits ist sie Verbindung mit dem Zentrum für diverse Quartiere.

Der Veloverkehr entlastet den Strassenverkehr deutlich und spürbar. Es muss für die Stadt also von grossem Interesse sein, diesen attraktiv und vor allem sicher zu gestalten. Im Moment ist keine sichere und sinnvolle Veloverbindung vom Zentrum nach Liestal Süd vorhanden. Besonders für Kinder ist die Kasernenstrasse mit dem Fahrrad im jetzigen Zustand unzumutbar.

Ich bitte den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

- Ist der Stadtrat bereit, sich Gedanken über einen sinnvollen Veloweg auf der Kasernenstrasse zu machen?
- Ist der Stadtrat bereit, mit dem Kanton die notwendigen Verhandlungen zu führen?
- Ist der Stadtrat bereit, diese notwendige und zeitgemässe Veränderung auf der Kasernenstrasse beim Kanton mit Nachdruck einzufordern?



Dominique Meschberger